## - 13.fc

02-11-2017.

CARTA DE 'GENTIL DUARTE'

camarada Guacho y Miguel, y esa pléyade combatientes de ese hermoso territorio nariñense y del cauca.

para todos les va un fraternal y combativo saludo de camaradería de todos nosotros y para todos los integrantes de la guerrilla y milicias que se encuentran en píe de lucha en esos dos departamento, a ustedes camaradas les deseamos que sigan teniendo los mejores logros en defensa de los intereses de todos los desposeídos de este glorioso pueblo de Colombia y que cosechen los mejores éxitos en contra de este maldito régimen.

Hemos recibido el correo que ustedes nos hacen llegar, fechado del 28 de octubre.

En el momento lo más importante es poder restablecer la comunicación radiales por HF, para poder intercambiar opiniones sobre trabajo e informarnos de todos los acontecimientos de haya y acá en materia de la políticos socia y militar para poder ayudar en orientaciones inmediatas de cómo salirle al paso a los diferentes acontecimientos; le mandamos indicativo y código con frecuencia de horario de la central de nosotros por donde nos reportamos en la mañana y tarde. El Indicativo para ustedes con nosotros es Cartagena; el horario en la mañana es a las 08:00 horas por la frecuencia 573500, el horario en la tarde es a las 14:00 H por la frecuencia 553050, nosotros salimos todos los días sin menguarle a la comunicación, es posible en la mañana que tengan que bajar mil para poderse escuchar.

Cuanto nos alegra que ustedes camaradas tengan ese gran valor de mantener en alto las banderas que nos dejaron construido los camaradas Manuel Marulanda Veles, Jacobo Arenas, Alfonso Cano y Jorge Briseño de seguir forjando el auténtico ejército revolucionario de las FARC-EP. Que hoy, más que nunca sigue vigente, porque las causas que originaron la violencia no terminan, y es al contrario siguen más vigentes que nunca. Por eso valoramos positivamente lo que ustedes manifiestan en el correo que siguen en pie de lucha sin defraudar los principios revolucionarios del Marxismo Leninismo aplicables a la realidad de Colombia y sobre todo cumpliendo con esa gran tarea de tomar el poder utilizando todas las formas de lucha y unificando la fuerza de los combatientes en armas que en este caso seremos nosotros los verdaderos hijos de Manuel. Y organizando al pueblo.

El camarada Rodrigo Cadete los manda saludar y está con nosotros cumpliendo tareas que mandato una reunión que efectuamos entre la comandancia que nos encontramos por este lado.

El camarada Euclides está muerto por acción del ejército, es un hecho muy lamentable para nosotros los revolucionarios y más en este preciso momento que no debemos darle triunfos al enemigo, porque con esos éxitos el enemigo sigue con todo el prestigio y los que si perdemos puntos somos nosotros; porque mucho pueblo que cree en nosotros hasta se desmoralizara por no mostramos nada de éxitos sino desgracias; pero todo esto nos ocurre cuando algunos de los camaradas se ponen hacer consecuciones distintos sobre la operatividad del guerrillero y saliéndonos de los lineamientos generales que están estipulados en la cartilla militar, el nuevo modo de operar, en conclusiones de plenos, conferencia y todos esos documentos que escribieron los camaradas como guía para que los pongamos en práctica y no nos dejemos matar por pendejos, Al Camarada Euclides le gustaba vivir en las casas de civiles y decía que en la selva lo bombardeaban muy rápido y al viejo Euclides ya le habían hecho dos asaltos perdiendo armas, dinero, comunicaciones. Guerrilleros muertos, capturados y heridos, Esa forma de operar esta llamada al fracaso y reinaremos todos los que pongamos en práctica la verdadera lucha guerrillera las condiciones para hacer la lucha guerrillera SEMI URBANA, hay militar es muy poderosa.

Sugerimos redoblar esfuerzos en materia de disciplina, para que podamos cumplir las metas que nos hemos trazado, la comandancia debe ponerse a la altura de la línea política militar para poder conducir a todos los subalternos al éxitos, esto quiere decir camaradas que usted deben exigir el orden, como la presentación militar, la relación militar, la educación diaria, la reunión de partido cada 8 o 15 días para ayudar en la formación ideología del guerrillero y que no vivan jugando y tratándose mal, miren camaradas que hay que conducir a nuestra gente por el mejor camino para que todo nos salga bien.

Escuchamos que a un tal peludo lo avían capturado en el municipio de Tumaco, no se de quien se trate, Nosotros somos de la opinión que los comandantes permanezcan con las unidades para evitar los capturen y los que estamos en este cuento no sigamos con el juego de los desmovilizados, inmiscuyéndonos adentro y afuera.

No se permite que grupos delincuenciales que se hagan pasar por guerrilla de las FARC-EP estén el territorio donde operamos los verdaderos guerrilleros, a esa gente se combate tomando todas las medidas de seguridad para evitar que nos causen bajas de guerrilleros y compañeros civiles.

Va un Comunicado para que lo pongan a circular en las redes sociales y lo reproduzcas para que se lo repartan a la masa y también una ponencia que sacamos al camarada Jorge para el aniversario del 22 de septiembre.

Seguimos utilizando el mismo mecanismo de enlace donde llego el compañero al guayabero con su correo.

Nos despedimos con el aprecio de siempre y deseándoles todo lo mejor en esta dura pero justa lucha. Atte. Gentil D, Gildardo Peralta.



## CARTA DE 'GUACHO'

CAMARADA GENTIL ..Reciba un cordial saludo de la dirección del frente OLIBER

E recibido el correo agradezco de ante mano su gratitud y su gran solidaridad por haber Entendido que no somos unos bandidos que yo y el personal que estamos en el frente De guerra OLIBER SINISTERRA somos revolucionarios que buscamos el cambio de la Igualdad con justicia social para el Mes pueblo Colombiano y para nuestras tropas guerrilleras

También rechazamos rotundamente lo que dijo IVAN MARQUEZ Y ROMAÑA que nunca Habíamos pertenecido a las FARC EP y que somos para militares.

Somos guerrilleros que luchamos por un cambio con justicia social

En la cuestión militar estamos operando en las áreas que an sido de nosotros como RIO PATIA, RIO CHAGUI, TUMACO, LLORENTE, GUAYACANA, RIO MIRA, RIO GUISA Y NULPE

Hemos realizado varios hostigamiento al ejercito se les causado bajas muertos y heridos en la vereda el TANDIL y la vereda el PLAYON también sea peleado con GUERRILAS UNIDAS DEL PACIFICO en el RIO CHAGUI como resultado sea recuperado material de guerra an tenido muertos y heridos en el sitio LAGUNA DE PIRI se les hostigo a GUERRILLAS UNIDAS DEL PACIFICO como resultado 7 muertos propias tropas sin noveda

Estamos realizando un trabajo propa gandistico con los compañeros urbanos espero que muy pronto tengamos una buena comunicación porque estamos escasos de radios HF saludos a toda la guerrillerada esperamos que juntos logremos el sueño de MANUEL MARULANDA VELEZ JACOB ARENA y los demás camaradas que entregaron la vida por una COLOMBIA nueva una patria grande llena de gente trabajadora llena de estusiasmo y amor que tenga una patria como soño BOLIVAR libre con escuelas, hospitales, vías, acueducto, parque recreativo

Nosotros estamos comprometidos con las ideas de los grandes revolucionarios del mundo como MANUEL, JACOBO, SIMON BOLIVAR, MARX Y LENIS

11 de noviembre de 2017